



Deshechos de la Semana / Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- “Seguramente el 2023 viene cargado de actividad política y quizás igual, o más que el 2022, por fin llegamos a lo mejor del año que terminó. En noviembre miles de personas salieron a defender lo que según ellos es el último reducto de la democracia mexicana; la peledera estalló a la hora de las cuentas, el gobierno de la Ciudad de México calculó que los asistentes habían sido 12 mil, los marchantes que 200 mil, pero el que los contó uno, por uno, fue el siempre atinado Santiago Creel: ‘Yo estuve en la marcha, yo tengo la cifra exacta de cuántos estuvimos y la respuesta exacta es ¡un chingo!’. Para fortuna de todos ya estamos en 2023, el infortunio es que trae a los mismos políticos”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMzkkuUTU0dgHUo&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212266&parId=75F18D3264FEE48F%212257&o=OneUp>